

Sancti Spíritus vence en Campeonato Nacional de Baloncesto para damas



La Habana, 20 mar. (JIT) EL EQUIPO de Sancti Spíritus derrotó este lunes 73-64 al de Capitalinas, para ganar por primera vez el título de una Liga Superior de Baloncesto en la rama femenina.

Tras un comienzo parejo, nuevamente los dos cuartos finales decidieron, sobre todo el último, por la ventaja de 21-14 obtenida por las ganadoras en la sala Ramón Fonst.

Con una ofensiva bien repartida, principalmente entre cinco jugadoras autoras de cifras de doble dígito, las visitantes tomaron la delantera en el primer cuarto por 20-13, pero las de casa ripostaron en el siguiente con un 20-12 que les permitió ir al descanso con un tanto arriba.

El tercer parcial finalizó 21-16 para las espirituanas, fruto de una mejor organización, y en el último salieron a rematar con un 21-14.

Marlene Cepeda con 15 puntos y 10 rebotes lideró a las ganadoras, quienes tuvieron buen aporte también de Yoana Fernández (13), Enriqueta Neira (12), y

Mariaisabel Pérez y Eilen Guilbert (11). Por las derrotadas Suchitel Ávila anotó 25 cartones.

Así, las nuevas campeonas doblegaron en solo tres salidas a unas habaneras que terminaron primeras en la clasificación, con balance de 14 victorias y solo una derrota antes estas mismas rivales.

No hay dudas de que la salida de tres jugadoras importantes de Capitalinas hacia contratos en Bolivia, como Lisdeivis Martínez, Dairin Tornell y Edith Thompson, pesó en las decisiones de los encuentros de la final.

En las premiaciones la esportuana Yamara Amargo resultó elegida la MVP, y junto a Cepeda, Ávila, la pinareña Anisleidis Galindo y Anilegna Colás fueron escogidas como el mejor quinteto del certamen.

Amargo, segunda máxima anotadora en la preliminar con 302, declaró a la prensa que estaba en plena forma para su regreso al equipo nacional tras el embarazo y la maternidad.

Sobre el crucial partido declaró que el equipo llegó inspirado por los éxitos anteriores, y que aunque al principio no salió bien después pudieron recomponerse. Para ella, apuntó, la misión fundamental fue la defensa contra Ávila.

El DT titular, Gabriel Álvarez, argumentó que fue un partido muy tenso desde el principio, pues las muchachas sabían que ganar en la Fonest no sería fácil, pero lucharon para hacerlo en ese juego inicial de la visita.

Por su parte, el coach nacional Alberto Zabala aseguró que 13 chicas se concentrarán desde el próximo martes en la ESFAAR Cerro Pelado, pues hay seis jugando en el extranjero, para comenzar su preparación para los XXIII Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla 2018.

«Hay grandes proyectos para los entrenamientos y fogueos aún sin concretar. Ahora mismo nos visitan autoridades de República Dominicana para escoger algunas jugadoras para prepararse en su liga», declaró a **JIT**.

Los objetivos principales serán el torneo clasificatorio en Surinam para el Centrobásquet y la Copa América del 2019, previsto del 15 al 22 de julio, y luego la cita colombiana.

Zabala ratificó las intenciones de ganar el primer lugar en Barranquilla, pese a que estarán contrarias como las de Puerto Rico, ganadoras el pasado año, y las anfitrionas debido a la elevación de su nivel.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/157909-sancti-spiritus-vence-en-campeonato-nacional-de-baloncesto-para-damas>



Radio Habana Cuba